



Premiere: Beim 51. Internationalen Osnabrücker Bergrennen – dem nördlichsten Bergrennen Deutschland – ist der Franzose Anthony Dubois zum ersten Mal dabei. In der französischen Bergszene gibt es ein scheinbar gar nicht enden wollendes Repertoire an äußerst attraktiven und auch seltenen Automobilen, die bei den regionalen und nationalen Bergauffahrten immer wieder für Furore und schnelle Zeiten sorgen. So startet Dubois am 4. und 5. August mit einem Scora Maxi, einem attraktiven GT-Fahrzeug, das in Deutschland bisher noch nicht zu bewundern war. Der 31-jährige Pilot aus dem kleinen Ort Pigny in Mittelfrankreich wird das Potenzial des wunderschönen Rennfahrzeugs auf der 2,030 Kilometer langen Rennstrecke präsentieren. Im Fahrerlager zeigt Dubois interessierten Besuchern gerne die Einzelheiten des Fahrzeugs.